



## 勉強の秋、スポーツの秋、芸術の秋

今月から、各学年とも校外学習に出かけています。いつもの友だちと一緒になのですが、バスに乗って出かけることや自然、施設などの環境が友だちの新たな一面を発見させてくれます。それぞれの学年の学習目的を果たすとともに、どの学年の子も共通して、仲間と協力することの大切さや自分の役割を果たすこと、出会った人とよりよいコミュニケーションをとること等を実感した体験となっています。校外学習は、事前学習から事後の学習までを合わせて、精神面でも大きく成長できます。

11月は校内マラソン大会や図工作品制作があります。これらにも意欲的に取り組んでいき、2学期の後半もさらに成果をあげられるように努めていきます。

### 校外学習に行ってきました

#### 1年 10/19 ぐんまフラワーパーク



クラスみんなでチュウチュウトレインに乗ったり、温室見学やパークタワーに上ったりしました。おいしいお弁当の後は、遊具で元気いっぱい遊びました。初めてのバスでのお出かけは楽しかったです。

#### 2年 10/26 県立自然史博物館



グループで館内を見学しました。恐竜の化石や大型動物の復元骨格、鳥の特別展など参観して、たくさんのことを学びました。遊具広場でお弁当を食べ、冒険広場でスライダー遊びなどをして楽しく過ごしました。

#### 5年 10/20 たくみの里



日本の原風景を感じるたくみの里で、暮らしの中から生まれた昔ながらの手づくりの技を体験しました。世界に一つしかない作品を作り上げ、とてもよい思い出になりました。山にかかった色鮮やかな虹がとても美しかったです。

## 6年 10/25 日光方面

当初は一泊二日での修学旅行を予定していましたが、日帰りで、日光東照宮と東武ワールドスクウェアに行ってきました。東照宮では、建築物や杉の木の太さから長い歴史を感じました。ワールドスクウェアでは、世界各国の建築物や、同じ形が一つもない数万体のミニチュアフィギアの精巧さに驚きました。子供たちの活動する姿から、この日を待ち望んでいた様子が伝わってきました。また、小学校生活の最大の思い出の一つになったことと思います。



## 11月の主な予定

- 1日 (月) 運動会振替休業
- 4日 (木) 3年手話教室
- 5日 (金) PTA本部会
- 9日 (火) 避難訓練 (火災) アルミ缶回収
- 10日 (水) 児童専門委員会 アルミ缶回収
- 11日 (木) さわやか検査
- 12日 (金) 音楽集会
- 16日 (火) 3年校外学習
- 17日 (火) 体育集会 学校公開 (授業公開及び校内マラソン大会) クラブ
- 19日 (金) 全校集会 (人権講話) 6年落語による消費者教育
- 24日 (水) 漢字コンテスト クラブ
- 26日 (水) たてわり集会 6年租税教室
- 29日 (月) 教育相談①(特別時間割5時間) 校内美術展～12/7 4年計算コンテスト
- 30日 (火) 4年校外学習 計算コンテスト



※学校公開の内容は、各学年1時間の授業公開とマラソン大会です。

授業公開は、低学年…3校時 中学年…4校時 高学年…1校時を予定しております。授業公開は教室が密にならないよう、各家庭1名のみとさせていただきます。校内マラソン大会は、応援の人数制限はございませんが、マスクの着用及びソーシャルディスタンスのご協力をお願いします。

※学校公開日の午前中に、地域の方の運営による「ふるさと資料室」(南校舎東端)を開室します。地域に関わる資料が240点ほど展示されていますので、ご活用いただき、地域理解につなげていただければ幸いです。